

校長通信

# ぽかぽか便り

パート2  
No.7

天理市立井戸堂小学校  
令和5年10月11日  
文責 阪本 真紀子



## 奉仕作業ありがとうございました 9/30

9月30日(土)、奉仕作業ありがとうございました。たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、普段手の回らないところを本当に一生懸命作業していただきました。門のペンキ塗り、溝の土あげ、窓拭き、扇風機掃除、体育館掃除、草引き、草刈り、トイレ掃除、非常階段の掃除等まで、ありがとうございました。(様子はHPにもアップしています。)



井戸堂小学校ホームページQRコードです。→



## インクカートリッジ(純正)回収活動!(生活委員会)

リサイクル活動の一環として、生活委員会が使用済みインクカートリッジ(純正)回収に取り組んでくれることになりました。給食の時間の一部を利用して、説明とお願いに各教室を回っていました。捨てればゴミですが、分別して集めれば資源になります。各階に回収ボックスを設置してくれました。たくさん集めて送れば、ベルマークと同じようにポイントもたまります。もしご家庭にありましたらご協力よろしくお願いします。



## 楽しく学ぼう!「ほけんクイズ」(保健委員会)

休み時間、職員室前廊下がとても賑やかでした。廊下に出てみると、ちょうど保健委員会による「ほけんクイズ」実施中でした。それぞれ用紙と鉛筆を持って、考えつつ回答を書き込んでいます。「血液型で一番少ないのは?」「かみの毛は、何のためにあるの?」「鉄棒やうんていをする手にはできるものは何?」といったクイズとともに、ちょっとした豆知識も書かれています。「おもしろい!」「楽しい!」と言いながらクイズの場所を探していました。



## 運動会 10/21(土)が近づいてきました

長かった残暑も落ち着き、空を高く感じさせるうろこ雲に秋を感じる頃となりました。いよいよ10月21日(土)の運動会が近づいてきました。運動会の種目については、体育の時間の中で、各学年少しずつ取り組んでいる様子です。10月10日(火)には、6年生の仕事として、各学年や委員会の先生たちとの打ち合わせや練習がありました。同じ時間、5年生は、運動場の石拾いや草引きなど環境整備を行ってくれました。運動会を自分たちの手で支え成功させよう、と頑張ってくれています。各学級から出してもらった案をもとに体育委員会で決めてくれた本年度の運動会のスローガンは「笑顔満載! 絆を深めて電光石火 ~思い出に残る運動会~」です。掲示委員会が、きれいに墨で書き上げてくれました。当日飾る予定です。